

ABSTRAK

Mujalipah. 2024. *Pengaruh Motivasi Berkuliah, Persepsi Tentang Bank Syariah, dan Religiusitas terhadap Minat Bekerja di Bank Syariah (Studi Kasus Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI) UIN Antasari Banjarmasin dan Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) ULM Banjarmasin).* Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: M. Rifqi Hidayat, S.H.I., M.Sy

Kata Kunci: Motivasi Berkuliah, Persepsi Tentang Bank Syariah, Religiusitas, Minat Bekerja

Dari sejumlah lapangan usaha perbankan khususnya perbankan syariah merupakan jenis usaha yang cukup besar melakukan penyerapan tenaga kerja setiap tahunnya sehingga besar kemungkinan bagi lulusan fakultas ekonomi untuk dapat bekerja disana setelah lulus. Realitanya yang bekerja di bank syariah bukan hanya dari fakultas ekonomi yang berbasis syariah ada juga dari fakultas ekonomi umum. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah motivasi berkuliah, persepsi tentang bank syariah, dan religiusitas berpengaruh secara parsial dan simultan terhadap minat bekerja di bank syariah.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan yang bersifat kuantitatif dengan metode pengumpulan data menggunakan kuesioner. Objek penelitian ini adalah motivasi berkuliah (x_1), persepsi tentang bank syariah (x_2), dan religiusitas (x_3) terhadap minat bekerja (Y), subjek dalam penelitian ini adalah mahasiswa/i dari Fakultas Ekonomi Bisnis Islam dan Fakultas Ekonomi Bisnis yang dijadikan sampel sebanyak 100 responden. Teknik analisis data yang menggunakan analisis regresi linear berganda.

Penelitian ini menghasilkan. *Pertama:* motivasi berkuliah (x_1) dengan nilai t_{hitung} 1,843 > t_{tabel} 1,660 nilai signifikan 0,068 > 0,05, persepsi tentang bank syariah (x_2) dengan nilai t_{hitung} 1,634 < t_{tabel} 1,660 nilai signifikan 0,106 > 0,05, tidak berpengaruh secara parsial dan religiusitas (x_3) dengan nilai t_{hitung} 4,230 > t_{tabel} 1,660 berpengaruh secara parsial terhadap minat bekerja (Y). *Kedua:* motivasi berkuliah (x_1), persepsi tentang bank syariah (x_2), dan religiusitas (x_3) berpengaruh simultan terhadap minat bekerja (Y) di bank syariah. Nilai f_{hitung} 74,686 > f_{tabel} 2,70 dengan nilai signifikan 0,000 < 0,05.